
10 Pièces

355 m²

Réf. 1055LT

Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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Cette  magnifique  villa  située  à  mougins,  dans  un  quartier  résidentiel

calme  et  prisé,  offre  un  cadre  idyllique  pour  des  séjours  en  toute

tranquillité. Avec une capacité d'accueil  de 16 personnes, elle dispose

de  chambres  spacieuses  et  élégamment  décorées,  idéales  pour  les

familles ou groupes d'amis grâce à sa maison annexe. La villa est dotée

d'un salon lumineux et d'une cuisine moderne entièrement équipée. À

l'extérieur,  un  grand  jardin  paysager  entoure  la  propriété,  avec  une

magnifique piscine,  parfaite  pour  se  détendre  sous le  soleil  de  la  côte

d'azur. Profitez des espaces extérieurs pour ...

This magnificent villa in mougins, in a quiet, sought-after residential area, offers an

idyllic setting for peaceful  stays. With a capacity of 16 people, it  boasts spacious,

elegantly decorated rooms, ideal for families or groups of friends thanks to its annex

house. The villa features a bright living room and a modern, fully-equipped kitchen.

Outside,  a  large  landscaped  garden  surrounds  the  property,  with  a  magnificent

swimming pool, perfect for relaxing in the côte d'azur sunshine. Take advantage of

the outdoor spaces to indulge in moments of outdoor bliss. This haven of peace is

the ideal ...
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